
Der Landrat verwies auf die Beschlussvorlage vom 18.11.2016. 
 
Der Abg. Skoda sagte, dass seine Fraktion die Umstellung des Zuwendungssystems für auch im 
Hinblick auf die soziale Verantwortlichkeit gegenüber ihren Fraktionsmitarbeitern sinnvoll und 
plausibel halte. Jedoch sei seine Fraktion mit der Höhe der Fraktionszuwendungen nicht 
einverstanden. Er werde dem Beschlussvorschlag deshalb nicht zustimmen.   
 
 


